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村 上 久 美 議 員（ 公 明 党 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 医療的ケア児について  

（1） 現在尾道市には医療的ケア児が何名いらっしゃるのでしょう

か。年齢などの内訳も分れば教えて下さい。また、どのように

実態調査をされているのでしょうか  

（2） 現在尾道市では、医療的ケア児の保育所・小学校等受入れガイ

ドラインは作成されているのでしょうか  

（3） 尾道市の第２期障害児福祉計画の中に医療的ケア児等に関する

コーディネーターの配置済みになっていますが、現在何名いら

っしゃいますか  

（4） 医療的ケア児の為の協議の場の設置も済みとありますが、どの

ようなメンバーでどの程度の頻度で話合いがなされているので

しょうか  

 

２ 尾道市立大学新図書館及び周辺環境について  

（1） 現在の図書館の利用時間・休館日を教えて下さい  

（2） 新図書館では、市民も会議室を利用できるとのことですが、料

金や対象者などあれば、教えて下さい  

（3） 新図書館では、１階の閲覧室で市民が学習することも可能でし

ょうか  

（4） 久山田は西日本豪雨の時に土砂災害などがおきていますが、災

害時の避難場所として利用する予定などはないですか  

（5） 大学周辺暗いところも多いのですが、歩く方にとって特に門田

トンネルが市民の方からも防犯の観点から、暗くて危ないとお

聞きします。ＬＥＤに替えるなど、明るくしてはどうですか  

 

３ 中学生の通学支援について  

（1） 尾道市の中学生通学支援の現状はどうなっているのでしょう

か 

 

 


